

Avant-propos

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **D'égal à égale!**

Band (Jahr): **8 (2008)**

PDF erstellt am: **24.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Avant-propos

Ça existe parce que c'est le plus vieux métier du monde.

Toutes les femmes qui se prostituent sont sous la contrainte d'un proxénète ou d'un réseau mafieux.

Une femme qui a plusieurs partenaires sexuels est une «pute».

C'est l'activité la plus avilissante pour un être humain car c'est une aliénation du corps.

Sans la prostitution, il y aurait plus de viols et d'agressions sexuelles, car les hommes ont des instincts sexuels animaux.

Une fois qu'on a payé, on peut tout lui faire.

Elles se prostituent parce qu'elles aiment ça.

La prostitution est un métier comme un autre

Si ces phrases interpellent, c'est qu'elles représentent quelques-uns des clichés qui entourent la prostitution. Différentes images correspondent dans nos sociétés au fait d'échanger des prestations sexuelles contre une rémunération. Ces clichés mettent ainsi en évidence deux éléments qui caractérisent la prostitution. D'une part, la stigmatisation qui pèse sur les personnes qui s'adonnent à la prostitution et, d'autre part, la complexité de la réalité du monde de la prostitution.

Ce 8^{ème} numéro d'égal à égalE, consacré à la prostitution, présente différentes facettes de ce monde : d'abord la perspective juridique ou comment légiférer sur cette question; puis le

point de vue de l'application de la réglementation par les diverses autorités en charge; ensuite les actions associatives dans le milieu de la prostitution, entre prévention santé et amélioration de l'image des travailleuses et travailleurs du sexe; le témoignage d'une personne exerçant cette activité, ainsi que celui d'une travailleuse sociale qui œuvre dans le contexte prostitutionnel; enfin la question de la traite d'êtres humains et plus particulièrement des femmes, problématique souvent associée à la prostitution.